

## Saluda Nieves Roses-Roses



ALCALDESA DEL AYUNTAMIENTO DE COLMENAREJO

ueridos vecinos de Colmenarejo: Ante todo, quiero agradecer sinceramente la confianza que habéis depositado en nosotros para gestionar el Gobierno de nuestro querido municipio, sin vosotros no sería posible esta nueva gestión y todos los proyectos que tenemos para desarrollar. Quiero deciros la responsabilidad que para mí supone ser Alcaldesa de Colmenarejo, y aseguraros que, junto con todo mi equipo, haremos todo lo que esté en nuestras manos para superar los momentos difíciles que está enfrentando nuestra sociedad. Personalmente, me comprometo a recibiros y a escucharos para intentar canalizar todas vuestras propuestas y proyectos en beneficio de nuestra comunidad.

Nuestras Fiestas son motivo para el disfrute y la alegría, el tiempo para compartir con nuestros vecinos, familiares y amigos y también un espacio para revivir nuestras más preciadas tradiciones artísticas y culturales. Pero también las Fiestas Patronales son una tarjeta de presentación ante todo el visitante, para que conozca todo nuestro acervo natural, cultural y culinario; por ello, quisiera que estas Fiestas sean un motor que impulse nuestra hostelería y la imagen de Colmenarejo más allá de nuestro municipio.

Todos somos concientes de los momentos difíciles que atraviesan las arcas municipales, aún así tenemos toda la ilusión y el propósito de seguir organizando Fiestas, actividades culturales, manteniendo los servicios públicos y de atención al ciudadano con austeridad, pero siempre con miras a la mayor satisfacción de nuestros vecinos. Desde el primer día, nuestra política ha sido de control del gasto, una gestión eficiente y la maximización de los recursos y, así, hemos abordado el presupuesto de las Fiestas de este año. Hemos reducido el gasto en todas las contrataciones implicadas en la organización de eventos y actividades, pero siempre conservando una calidad a la altura de los colmenarejanos y sin perder ni un ápice de nuestra identidad.

Quiero despedirme, no sin antes desearos unas felices Fiestas en honor a Santiago Apóstol, las hemos organizado con mucha dedicación y cariño, así que espero que las disfrutéis con la familia y amigos para acabar con un recuerdo inolvidable de las Fiestas Patronales 2012.

iUn saludo y felices Fiestas!